

Auszubildende der AVU Netz GmbH besuchen FP

Blick hinter die Kulissen

- **In der Spritzgießerei**
- **Produktion von Industrie- und Anlagenbeschilderung**
- **Bedeutung der Beschilderung kennengelernt**

Im November besuchten Auszubildende der AVU Netz GmbH im Rahmen der Informationswoche 2013 den Beschilderungsspezialisten Franken Plastik (FP) in Fürth. Die AVU Netz GmbH aus Gevelsberg im südlichen Ruhrgebiet ist verantwortlich für Netzanschlüsse, Planung, Betrieb, Wartung und den Ausbau des Verteilnetzes. Mehr als 100.000 Kunden im Ennepe-Ruhr-Kreis zählt die AVU Netz GmbH.

Über jährlich stattfindende Informationswochen lernen die AVU-Auszubildenden Partnerunternehmen und Lieferanten aus nächster Nähe kennen, können mit dem Blick hinter die Kulissen sich ganz direkt mit Verantwortlichen in den Unternehmen austauschen. Teil der Informationswochen ist auch ein kleines Kulturprogramm. Diesmal stand Würzburg auf dem Programm. Mit der Residenz als Unesco-Weltkulturerbe, der Festung Marienberg, einer schönen Altstadt und dem St. Kiliansdom ist die Stadt am Main ein lohnenswertes Ziel.

Neben der Kultur kam aber auch die Praxis nicht zu kurz. So konnten die Auszubildenden am zweiten Tag ihres Aufenthaltes den Beschilderungsspezialisten Franken Plastik aus nächster Nähe kennenlernen. Die Mitarbeiter von FP erläuterten die Herstellung der FP-Kunststoffschilder für die Leitungsbeschilderung, erklärten die Vorteile der Durchfärbung und demonstrierten eingebaute Sicherheitsmaßnahmen wie Schnappverschluss, Verdrehsicherheit oder Stoßfestigkeit. Zudem konnten sich die Auszubildenden über die Barcode- und Transpondertechnologie informieren. Neben den klassischen Hinweisschildern hatten die Teilnehmer der Informationswoche zudem noch die Möglichkeit einen Blick in die Herstellung der Industrie- und Anlagenkennzeichnung von Franken Plastik werfen. Hier fertigt das Unternehmen aus Fürth speziell für Kraftwerke und Industrieanlagen die unterschiedlichsten Schilder und Systeme – in verschiedenen Verfahren und auf vielfältigen Oberflächen. Für Matthias Lunz, Vertriebs- und Marketingleiter von Franken Plastik, ist der aktive Austausch mit Auszubildenden

Unternehmenskontakt:

Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0

Ansprechpartner: Matthias Lunz (Leitung Vertrieb & Marketing), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail: info@frankenplastik.de

Medienkontakt:

< zuhören > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630

Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoren.de

ein wichtiger Bestandteil in der Kommunikation zwischen Kunden, Lieferanten und Herstellern:
„Umso besser wir die Abläufe verstehen, umso individueller und erfolgreicher können wir zusammenarbeiten.“

Nach dem Besuch von Franken Plastik stand am dritten Tag ihrer Reise noch der Besuch des Müllheizkraftwerkes Würzburg (MHKW) auf dem Programm. Es zählt zu den modernsten und saubersten thermischen Abfallverwertungsanlagen Deutschlands.



Während ihrer Informationswochen 2013 besuchten die Auszubildenden der AVU Netz GmbH (Gevelsberg) auch den Beschilderungsspezialisten Franken Plastik in Fürth.

Weitere Informationen: www.frankenplastik.de

Unternehmenskontakt:

Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0

Ansprechpartner: Matthias Lunz (Leitung Vertrieb & Marketing), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail: info@frankenplastik.de

Medienkontakt:

< zuhoeren > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630

Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoeren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoeren.de